

令和7年8月3日

令和7年9月から

「松河戸区ホームページ」リニューアルのお知らせ

この度、松河戸区ホームページをリニューアルしました。

令和元年6月にスタートした「松河戸区ホームページ」は開設当時、自治会のホームページとしては画期的なものとして新聞等に取り上げられました。

春日井市も、これから自治会の情報提供手段として有用性のあるものとして、現在、町内会あてにホームページ作成講座等の講習会に努めているところです。

しかし、肝心な「松河戸区ホームページ」は、元年～3年度までは、定期的な更新がされていましたが、4年度以降更新がされないまま、インターネット上に乗せるプロバイダー料金(年18,600円)だけを払い続け現在に至っていました。

ホームページ上に載ってはいましたが、更新されないため、今は松河戸区の多くの人がその存在に気が付かないでいます。

ホームページの存在を承知している人からは、「今の松河戸区のホームページは情報提供の用を成していない。」との声が寄せられていました。

この様な状態に至ったのを反省して、「利用者にとって見やすく使いやすく」そして、何よりも「更新する人にとっても簡易であること」に心がけリニューアルしました。

とっても見やすく、内容も濃いものとなっていますが、これからも、区民の皆様のご意見、ご要望をお聞きして改良していきます。

インターネット環境のご家庭では、「お気に入り登録」や「デスクトップ画面」に張り付けるなどして、直ぐに見ることができる状態にしてください。

スマートホンでの利用もできますが、基本はパソコン画面での利用を想定して作成しています。

当分は、現在の「回覧版」「掲示板」も存在しますが、インターネット情報に代わるのは時代の流れになっています。

松河戸区ホームページのアドレス

<https://matsukawado.com>



現在、リニューアルしたものを見ることができますが、9月1日からスタートします。

松河戸区長